

## ABSTRAK

**Sriyati B Palilati.** 811408106. Hubungan Antara Higiene Pribadi dan Penggunaan Alat Pelindung Diri dengan Kejadian Penyakit Kulit Pada Pekerja Pengangkut Sampah Di Kota Gorontalo Tahun 2012 . Skripsi. Peminatan Kesehatan Lingkungan, Jurusan Kesehatan Masyarakat, Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan dan Keolahragaan, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dra. H. Rani Hiola M.Kes dan pembimbing II dr. Irmawati M.Kes .

Penyakit kulit merupakan suatu penyakit yang menyerang kulit permukaan maupun kulit bagian dalam tubuh, dan disebabkan oleh berbagai macam penyebab. Hal ini terjadi pada pekerja pengangkut sampah di Kota Gorontalo, sehingga banyak pekerja pengangkut sampah yang menderita penyakit kulit selain itu hygiene pribadi dan penggunaan alat pelindung diri juga merupakan suatu masalah selain masalah penyakit kulit tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Hubungan Antara Higiene Pribadi dan Penggunaan Alat pelindung Diri dengan Kejadian Penyakit Kulit Pada Pekerja Pengangkut Sampah Di Kota Gorontalo Tahun 2012.

Jenis penelitian yang dilakukan adalah observasional dengan menggunakan metode survey dan wawancara dengan pendekatan *cross sectional study*. Sampel penelitian yaitu sebanyak 53 pekerja pengangkut sampah yang berada di Badan Lingkungan Hidup Kota Gorontalo, yang mana seluruh populasi dijadikan sampel. Data dikumpulkan dengan kuesioner, kemudian dianalisa menggunakan *Chi Square*.

Berdasarkan hasil analisis *Chi square* didapatkan bahwa ada hubungan antara hygiene pribadi dengan kejadian penyakit kulit pada pekerja pengangkut sampah  $X^2_{hitung}$  8.640 atau nilai p. value 0.003, dan terdapat hubungan antara penggunaan alat pelindung diri dengan kejadian penyakit kulit pada pekerja pengangkut sampah  $X^2_{hitung}$  3.861 atau nilai p. value 0,049.

Berdasarkan hasil penelitian, saran yang diajukan adalah diharapkan pada para pekerja pengangkut sampah dapat memperhatikan hygiene pribadi dan penggunaan alat pelindung diri agar dapat mengurangi resiko terkena penyakit kulit.

Kata kunci : *Higiene Pribadi, penggunaan alat pelindung diri, dan kejadian penyakit kulit.*